
第２６９回 放送番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和５年６月２９日（木）午前１１時～ 

 

２．開催場所   岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

 

３．委員の出席 

 

    委員総数  ７名 

 

    出席委員数 ７名 

 

委 員 長       小 松  豊  

副委員長       そのだ つくし 

委  員       高 橋 惣兵衛 

委  員       佐 竹 雅 之 

委  員       松 澤 一 美 

委  員       石 川 健 正 

委  員       樋 口 知 志 

 

    欠席委員数 ０名 

 

    会社側出席者名 

 

        代表取締役社長    畠 山  大  

         

常務取締役兼     小 原  洋  

        事務局長 

         

取締役        三 浦 茂 樹 

        メディアビジネス 

        推進本部部長 

         

報道制作局次長    阿 部 卓 司 

 

        事務局        波 岡  功  



４．議 題 

 

（１）あいさつ 

 

（２）７月単発番組・５月視聴率・５月視聴者応答記録 

 

（３）合評課題について 

   合評課題：「天津木村＆東野幸治の岩手移住あると思います！？」 

   放送日時：令和５年５月３日（水）19：00～20：00 

 

（４）次回開催について 

   日  時：令和５年７月 26日（木）午前 11時～ 

   場  所：岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

   合評課題：10月 26日（木）開催「第 92回系列 24社放送番組審議会委員 

        代表者会議」のテーマ『いま、テレビの役割を問う～地域に 

        貢献するメディアであり続けるために～』 

 

（５）その他 

 

５．概   要 

  天津木村さんが先輩芸人の東野さんに、岩手の魅力をプレゼンする 

番組の第２弾。 

 

・今回もふたりの掛け合いは安定の面白さで、ゴールデン枠のバラエ 

ティー番組としてとても楽しく視聴した 

 

・石田アナも交えた３人の関係がとてもよく、絶妙な雰囲気が醸し出 

されていた 

 

・岩手の地域の紹介、発信は、地方のテレビ局の大事な役割。ぜひ 

シリーズ化を期待する 

 

・ナレーションを担当したアナウンサーのつくり込みも良かった 

 

 

・東日本大震災の被災地なので、ひとことあっても良かったのではないか 

 

 

  

 

 


